

L'assemblée générale de l'Association des Consuls Honoraires de Monaco (ACHM) s'est tenue, hier, à l'hôtel Hermitage en présence du Ministre d'État par intérim Isabelle Berro-Amadeï et des Conseillers de gouvernement-Ministres.

Après avoir dressé le bilan de l'exercice écoulé et évoqué les perspectives 2025, cette soirée a été marquée par la nomination de deux nouveaux membres d'honneur, le Colonel Luc Fringant et le Lieutenant-Colonel Laurent Soler.

Créée en 2003, sous l'impulsion du Prince Rainier III, l'ACHM a pour objectif de fédérer le Corps consulaire étranger accrédité à Monaco et de faciliter l'intégration des nouveaux Consuls honoraires lors de leur nomination en Principauté.

L'Association compte aujourd'hui 85 consuls honoraires adhérents, Marc Lecourt Consul Général honoraire du Slovénie en est le Président.

 Direction de la Communication / Manuel Vitali

[Gouvernement Monaco](#)